
 
 

 
 Blumberg, 17.01.2023 

 

REACh Erklärung 

Zur Verordnung EG/1907/2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung    
und Beschränkung chemischer Stoffe (REACh) vom 18. Dezember 2006. 

 

 

METZ CONNECT ist Hersteller von Erzeugnissen und nicht von Stoffen oder Zubereitungen. Daher erfüllt 
METZ CONNECT die Rolle eines „nachgeschalteten Anwenders“ nach Art.3 Abs. 13. 

 
Als nachgeschalteter Anwender erhält METZ CONNECT ihre Informationen zu den enthaltenen Stoffen in 
erster Linie    von ihren Vorlieferanten. Nach Aussagen unserer Lieferanten ergibt sich folgender aktueller 
Kenntnisstand: 
 

➢ unsere Erzeugnisse enthalten keine der zulassungspflichtigen Stoffe nach Anhang XIV der  SVHC – 
Kandidatenliste, die die zulässigen Grenzwerte übersteigen; 

➢ unsere Erzeugnisse enthalten keine Stoffe nach Anhang XVII der SVHC – Kandidatenliste oberhalb  der 
dort genannten Grenzwerte, für die eine Beschränkung in der jeweiligen Anwendung besteht. 

➢ Am 17.01.2023 wurde die ECHA SVHC- Kandidatenliste um 9 weitere Stoffe aktualisiert. Nach 
Aussagen unserer Lieferanten, sind die neuaufgenommene Substanzen in unseren Erzeugnissen nicht 
vorhanden. Einige unserer Produkte könnten SVHC-Stoffe enthalten. Sollten Sie dazu Fragen haben, 
wenden Sie sich bitte unter Angabe der Artikelnummer an unser Team (rohs@metz-connect.com). 
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 Blumberg, 17.01.2023 

 

REACh Statement 
 

regarding Regulation EC/1907/2006 concerning the Registration, Evaluation, 
Authorization and Restriction of Chemicals(REACH) dated 18December 2006 

 

METZ CONNECT is a manufacturer of products and not of substances or preparations. Therefore METZ 
CONNECT fulfils the role of a "downstream user" pursuant to Art.3 para. 13. 

 
As a downstream user, METZ CONNECT receives its information on the substances contained primarily 
from its upstream suppliers. According to statements made by our suppliers, the current state of 
knowledge is as follows: 
 

➢ our products do not contain any of the substances subject to authorisation according to Annex XIV of 
the SVHC candidate list that exceed the permissible limits; 

➢ our products do not contain any substances according to Annex XVII of the SVHC candidate list above 
the limit values mentioned there, for which a restriction exists in the respective application. 

➢ On 17.01.2023, the ECHA SVHC candidate list was updated by 9 additional substances. According to 
our suppliers, the newly added substances are not present in our products. Some of our products may 
contain SVHC substances. If you have any questions about this, please contact our team (rohs@metz-
connect.com) quoting the article number. 
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